

Durante este año quieren llegar a los 1.000 socios y presentar nuevos proyectos

Amics d'El Xiprer: 784

| XAVIER SOLANAS



Celebración de la asamblea de Amics d'El Xiprer.

188.640 EUROS
A lo largo de los dos últimos años esta asociación solidaria ha entregado al Xiprer un total de 188.640 euros.

granollers

REDACCIÓN | Por unanimidad y con buena predisposición. Así afrontaron el pasado jueves, día 14 de marzo, la asamblea general de socios que llevó a cabo la Associació Amics d'El Xiprer, presidida desde hace unos meses por Camil Raich, que substituyó en el cargo a **Ramon Daví**. La Associació Amics d'El Xiprer que nació con el principal objetivo de ayudar económicamente en el proyecto de Cáritas que dirige Mercè Riera con la colaboración de un amplio grupo de voluntarios se propuso como meta la cifra de 1.000 socios, los cuales podrían aportar 10 euros mensuales, una cantidad que consideraban importante para hacer posible que esta entidad lleve a cabo con efectividad el plan social que desarrolla y que se centra, entre otras cosas, en el comedor social al cual acuden diariamente unas 60 personas, los desayunos de la mañana con otros tantos asistentes, los pisos tutelados para mujeres y personas especiales que lo necesitan... amén de otras ayudas que ofrecen a familias que pasan por situaciones de pobreza extrema.

El número de socios de Amics d'El Xiprer ha aumentado considerablemente durante los dos últimos años. El año

RETO
La junta que preside Camil Raich presentó hace unos días el estado general de cuentas en una asamblea que tuvo lugar en El Xiprer.

VALLÈS 22.03.2013 | 112

2010 contaba con 407 socios, el 2011 con 613, el 2012 con 763 y el 2013 con un total de 784 que quedan divididos en: 749 que participan con 10 euros cada mes; 28 que lo hacen con 5 euros y 7 que pagan otras cantidades, destacando algunos colaboradores especiales. La fidelización de los socios es sumamente alta y la prueba de ello es que durante los cerca de tres años que lleva en marcha sólo 25 socios se han dado de baja. Durante los 33 meses, se han generado más de 18.100 recibos aportando al Xiprer durante todo este tiempo la importante cantidad de 188.640 euros. Según indicó **Camil Raich**, que estuvo acompañado en la presentación de los actos por **Marta López** y **Miquel Illa**, "se trata de una importante cifra que ha servido para que el Xiprer pase mejor la delicada situación por la que atravesamos actualmente".

LLEGAR A LOS 1.000 SOCIOS

Como ya quedó claro al principio de la presentación de Amics d'El Xiprer, la cifra actual de 784 socios es el camino que les ha de llevar, señaló su presidente, "a seguir trabajando para conseguir llegar a finales de 2013 a los 1.000 socios, una cantidad nada fácil de alcanzar dadas las circunstancias actuales". En su puerto de llegada está también poder ofrecer de esta manera y anualmente la cifra de 101.450 euros, y para ello, destacó en varias ocasiones Raich, "necesitamos llegar a los 1.000 socios". El logro para conseguir nuevos socios ha ido in crescendo durante los últimos dos años y actualmente el goteo de nuevos colaboradores es más difícil. Según los representantes de esta entidad, el hecho de llegar a los 1.000 socios posibilitaría conseguir hacer realidad la primera fase del proyecto

Más allá de estas cuestiones relacionadas con los temas económicos, los responsables de Amics del Xiprer, subrayaron especialmente la importancia

que tiene para ellos incidir en los valores más representativos que ofrece a nivel general El Xiprer y que se concretan en la solidaridad, ayuda, concienciación solidaria... En este sentido cabe destacar que han llevado a cabo diversas iniciativas con otras entidades sociales y deportivas para conseguir colaboraciones especiales, destacando también la celebración de conferencias y charlas, como la que

impartió en el Teatre Auditori de Granollers, **Federico Mayor Zaragoza**. En este sentido, cabe destacar las conferencias que tendrán lugar este sábado, día 23 de marzo en Roca Umbert Fàbrica de les Arts bajo el título Economía humanizada a partir de las 6 de la tarde con el tema: "Dinero y conciencia: hacia una renovación social", a cargo de **Joan Antoni Melé**, subdirector general de Triodos Bank.

| PACO MONJA



EL 9 DE JUNIO: JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

Desde la Associació Amics d'El Xiprer de Granollers quieren que la colaboración que ofrecen a esta entidad a través de los socios colaboradores vaya más allá del papel y se concrete en hechos y circunstancias especiales. A partir de aquí y para que los socios conozcan la realidad de este centro de Cáritas, los responsables de esta asociación y de acuerdo con El Xiprer, han decidido declarar Jornada de puertas abiertas el 9 de junio. Durante todo el día los colaboradores de Amics d'El Xiprer podrán saber a qué se destina el dinero que pagan anualmente. Desde Amics d'El Xiprer se trabaja en estos momentos para que sean reconocidos como asociación de utilidad pública.